

## ABSTRAK

**Intan Wulandari, 2024, Nilai-Nilai Pendidikan Islam Dalam Novel Dear Allah Karya Diana Febiantria, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Dosen Pembimbing: Fitriyatul Qomariyah, M.Kom.**

**Kata Kunci: Nilai, Pendidikan Islam, Novel.**

Pendidikan Agama Islam memegang peranan penting dalam membentuk karakter individu Muslim. Sebagai ajaran yang melandaskan kehidupan pada nilai-nilai Islam, pendidikan agama menjadi landasan yang kuat dalam membimbing individu menuju kesadaran spiritual dan moral yang tinggi. Salah satu media yang secara tidak langsung memperkenalkan nilai-nilai tersebut adalah sastra, yang mencerminkan kehidupan dan nilai-nilai yang terkandung di dalamnya. Novel, sebagai salah satu bentuk karya sastra, memiliki kekuatan untuk menyampaikan pesan-pesan moral dan spiritual kepada pembacanya. Di dalamnya terdapat cerita-cerita yang menggambarkan realitas kehidupan, konflik manusia, serta beragam perjuangan dan pencarian makna hidup. Dalam konteks ini, penelitian tentang nilai-nilai pendidikan agama Islam dalam suatu novel menjadi relevan, karena dapat memberikan pemahaman mendalam tentang bagaimana ajaran Islam tercermin dalam karya sastra. Salah satu contohnya adalah nilai-nilai pendidikan Islam yang terdapat dalam novel *Dear Allah* karya Diana Febi.

Berdasarkan hal tersebut, terdapat permasalahan yang menjadi fokus kajian dalam penelitian ini, yaitu nilai-nilai Pendidikan Islam apa saja yang terkandung dalam novel *Dear Allah* karya Diana Febi, dan Bagaimana nilai-nilai pendidikan Islam disampaikan kepada pembaca melalui narasi dan karakter dalam novel *Dear Allah* karya Diana Febi.

Penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian library research. Sumber data dari penelitian ini dapat diklasifikasikan menjadi sumber primer dan sumber sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui dokumentasi, sedangkan analisis data menggunakan analisis konseptual (content analysis). Untuk mengecek keabsahan data, peneliti hanya cukup dengan menganalisis isi buku dengan berbagai sumber yang ada

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa novel *Dear Allah* karya Diana Febi mengandung nilai-nilai pendidikan Islam yang mencakup keimanan, ibadah, akhlak, dan sosial. Dari segi keimanan, tokoh-tokohnya menghadapi ujian dengan tetap berpegang pada Allah. Dalam hal ibadah, ditunjukkan pentingnya konsistensi dalam menjalankan shalat dan doa. Aspek akhlak tercermin melalui sikap jujur, sabar, dan peduli terhadap sesama, sementara nilai sosial terlihat dalam interaksi hangat dan bermusyawarah. Novel ini menginspirasi pembaca untuk menginternalisasi nilai-nilai Islam dalam kehidupan modern, memperkuat hubungan dengan Allah dan sesama.